
令和５年５月開催松野町農業委員会定例総会会議録 

 

１．開催の日時及び場所 

   日 時   令和５年５月10日（水） 13時30分より 

   場 所   松野町役場２階 議場兼大会議室 

 

２．会議構成員（農業委員）現在総数   13名 

   出席：10名     欠席：３名 

 

３．農業委員出席者氏名 

役職名 議席番号 担当地区 氏 名 出欠 

会長 １ 上家地 村田 和宏 出席 

副会長 ２ ― 矢野 千津 出席 

 ３ 蕨 生 金谷 純一 出席 

 ４ 富 岡 加賀田幸二 出席 

 ５ 吉 野 太田 善英 出席 

 ６ ― 山崎  匡 欠席 

 ７ 豊岡前 毛利 彰男 欠席 

 ８ 松 丸 山口 賢三 出席 

 ９ 目 黒 河野 和平 欠席 

 10 豊岡後 森口  泰 出席 

 11 延野々 石田 芳久 出席 

 12 奥野川 滝口 博臣 出席 

 13 ― 松比良八重子 出席 

その他出席者 

農地利用最適化推進委員出席者 

区域 氏  名 出欠 

松丸地区、延野々地区、 

豊岡後地区、豊岡前地区 

綱崎 幸紀 出席 

松田 荘一 欠席 

富岡地区、上家地地区、目黒地区 
井上 優二 出席 

橋田 忠弘 出席 

吉野地区、蕨生地区、奥野川地区 
赤松  晋 出席 

金谷 恒夫 出席 



 

  農業委員会事務局 

   農業委員会事務局長   小西  亨 

   農業委員会事務局次長  中平 大介 

   農業委員会事務局主事  岡本  渉 

    

４．議長選出他 

   議長          村田 和宏 

   会議録署名委員     山口 賢三 

森口  泰 

 

   会議書記        岡本  渉 

 

５．閉会の日時 

令和５年５月10日（水）    13時50分 

 

６．議事日程 

   議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について 

  議案第２号 農用地利用集積計画（案）の承認について 

 

 

７．会議の概要 

 

小西事務局長 

 

 

 

村田会長 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。５月の定例農業委員会のほうを始めさせていた

だいたらと思います。では開会にあたりまして会長からご挨拶お願い

致します。 

 

 皆さんこんにちは。忙しいとこ集まっていただいてありがとうござ

いました。もうそろそろ田植えも終わりかけてあともう少しぐらいに

なっとるんですけど、後はすくすくと育つばかりになるんですけど。

これから桃の関係いろいろと忙しいですけど、気を付けていろいろと

農作業に取り組んでいただいたらと思います。また荒れたとこは特に

田植えを終わった後ずっと見て回ると、ところどころ荒れたとこが結

構見受けられるんですけど、どうしたらいいかなと結構思たりするん



 

 

 

 

 

 

 

 

岡本主事 

 

村田会長 

 

 

 

山口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ですけど。田んぼ以外に野菜もいうたて結構時間がかかるし無理かな

という気もするんです。できるだけ近所のほうで荒れたとこがあった

ら誰かに作ってもらうような話をしていただいたらと思っとります。

今日はちょっと案件も無いようですけど始めたいと思います。 

 それでは議事録署名委員ですけど、議事録署名委員８番の山口委員

さんと10番の森口委員さんにお願いを致します。 

 ４番の報告事項に入りたいと思います。何かありましたら。 

 

 事務局はありません。 

 

 はい。無いようですので、そのまま議事に入りたいと思います。 

 議案第１号「農地法第３条の規定による許可申請について」を議題

として、松丸の委員さんお願いを致します。 

 

 農地法第３条による許可申請について。番号２番、申請地、松丸、

地番○○○番、地目畑、面積89㎡、申請契約内容は所有権移転です。

図は６ページをご覧下さい。申請者、譲受人、松野町松丸○○○番地

○○○さん○歳、譲渡人、松野町大字松丸○○○番地○○○さん○歳。

譲受人の営農状況等の詳細なんですが、作付け予定作物は野菜。所有

大農機具なし。農作業の年間農業従事日数150日。周辺地域との関係、

土地の取得後は引き続き畑として利用します。農薬の使用については

地域の防除方針に従います。農地の利用状況としまして農地面積は０

です。田んぼ０畑０。農地法第３条２項の1号から６号までに該当し

ない旨を確認致しております。審議のほどよろしくお願いします。 

 それからですね、譲受人と譲渡人の間柄なんですが、同じ○○○さ

んですけども、遠縁にあたる方です。○○○さんは病気がちで今病院



 

 

 

 

 

 

村田会長 

 

 

 

（会場） 

 

村田会長 

 

（会場） 

 

村田会長 

 

 

石田委員 

 

 

 

 

 

 

通いしております。以前から申請地におきましては○○○さんが維持

管理をずっとしておりました。今回も申請通りなっとるんですけど

も、○○○さんのほうが将来維持管理が出来ないというかたちでお話

をいただいておりますので、今日申請するようにしております。 

 以上です。よろしくお願いします。 

 

 はい。次にあるんですけど先にこの事についてどうでしょうか。質

問等ございましたら。 

ありませんか。 

 

     ※会場より「ありません」の声あり。 

 

 無いようでしたら申請の通り許可でよろしいでしょうか。 

 

     ※会場より「はい」の声あり。 

 

 はい、ありがとうございます。続きまして延野々の委員さんから説

明をお願い致します。 

 

 番号３番、申請地延野々、地番○○○、地目は畑、面積が520㎡、申

請契約内容は所有権移転でございます。図は７ページご覧下さい。申

請者、譲受人、北宇和郡松野町大字延野々○○○番地、氏名は○○○

さん年齢○歳です。譲渡人、北宇和郡松野町大字延野々○○○番地○

○○さん、年齢は○歳です。譲受人の営農状況の詳細ですが、作付け

予定作物は柚子。所有大農機具はなし。農作業に従事する者は本人で

あります。周辺地域との関係は現状どおり柚子畑として利用する。地



 

 

 

 

 

 

村田会長 

 

 

石田委員 

 

村田会長 

 

 

 

（会場） 

 

村田会長 

 

 

 

岡本主事 

 

 

 

 

域の水利調整に参加し、地域の農地の利用調整に協力する。農薬の使

用については地域の防除基準に従うということでございます。参考と

して農地の利用状況は田・畑とも０でございます。農地法第３条第２

項第１号から６号には該当しません。 

 以上、ご審議のほどよろしくお願い致します。 

 

 説明が終わりましたけど、現状通り柚子が植わっとるんでしょうか

ね。 

  

 はい、今ちょうど苗木を植えられたとこです。 

  

 苗木を植えてこれから３年後ぐらいに収穫になるんですけど、どう

でしょうか。 

申請の通りでよろしいでしょうか。 

  

     ※会場より「はい」の声あり。 

 

 申請の通り許可いうことでよろしくお願いします。 

 続きまして議案第２号「農用地利用集積計画（案）の承認について」

を議題として事務局のほうで説明をお願いします。 

 

 資料９ページをお開き下さい。農用地利用集積計画案の承認につい

て、利用権設定の申請でございます。 

 番号８番、貸人、目黒○○○番地○○○さん、借人、目黒○○○番

地○○○さん。利用権を設定する土地が目黒○○○番外３筆で、地目

すべて田、面積が合計で2,653㎡です。賃貸借で4年と11ヶ月の契約と



 

 

 

 

 

 

 

 

村田会長 

 

 

 

（会場） 

 

村田会長 

 

 

岡本主事 

 

村田会長 

 

 

 

矢野副会長 

 

 

なっております。図は10ページをご覧ください。こちら継続の案件で

す。 

 続いて番号９番、貸人、吉野○○○番地○○○さん、借人、吉野○

○○番地○○○さん、利用権設定する土地が吉野○○○番外１筆で地

目は田、面積は合計で2,442㎡です。賃貸借で４年11ヶ月の契約とな

っております。図は11ページをご覧ください。こちら新規の案件です。 

 今月は以上２件です。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 ２件の申請が出とるんですけど、どうでしょうか。なんかありまし

たら。 

何も無いようですけど承認でよろしいでしょうか。 

 

     ※会場より「はい」の声あり。 

 

 ありがとうございました。以上で終わりたいと思います。 

 その他でありましたら。 

 

     ※事務局より１点事務連絡。 

 

  委員さんのほうからなんかその他でありましたら。今日はあっと

いう間に終わりましたが。 

何か無いでしょうか。無いようでしたら終わりたいと思います。 

 

 今日は本当にお忙しいところお疲れさまでした。議事もスムーズに

進行できました。本日はどうもお疲れ様でした。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


